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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PROBLEMATICA PISTA CICLABILE IN CORSO MATTEOTTI" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE ROSSO IN DATA 19 DICEMBRE 2016.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

CONSTATATO 
 
che ritengo giusto agevolare la mobilità dolce ma penso che sia altresì necessario inserire nelle 
piste ciclabili una migliore segnaletica stradale in modo da evitare casi frequenti in cui i ciclisti 
vadano a sbattere contro le automobili; 
 

APPURATO 
 
che tra i vari punti pericolosi ce n'è uno particolarmente critico che è situato all'angolo tra corso 
Matteotti e via Amedeo Avogadro ove la pista ciclabile, a doppio senso, corre lungo i numeri 
pari del corso; 
 

VERIFICATO CHE 
 
- in quel punto le autovetture che da via Avogadro si immettono sul corso, procedendo ad 

andatura da incrocio, sovente devono frenare di colpo per evitare che i ciclisti, che 
sfrecciano davanti a loro, vengano investiti; 

- quell'incrocio è reso ancora più pericoloso dal fatto che sia da sinistra che da destra 
arrivano ciclisti a velocità sostenuta ed è difficile vederli in tempo in quanto la corsia di 
scorrimento delle auto è suddivisa dalla pista ciclabile dalle auto parcheggiate sulle 
strisce blu;  

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e/o l'Assessore competente per chiedere se non sia necessario valutare i punti 
pericolosi delle piste ciclabili presenti nella città e, nel caso in cui sia possibile magari 
modificarne il tracciato o diversamente posizionare della segnaletica stradale verticale 
appropriata.   
 

F.to  Roberto Rosso   


